
Hauerberg Spielstraße  
SB Günter Berges erkundigt sich danach, ob die Straßen Am Hauerberg demnächst als 
Spielstraßen ausgewiesen werden könnten.  
Dem Ordnungsamt liegt diesbezüglich bereits ein entsprechender Antrag vor. Sobald 
hier eine Antwort des Straßenverkehrsamtes des Oberbergischen Kreises vorliegt, wird 
die Verwaltung berichten.  
 
 
 
 


